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深谷市教育委員会



 

 

平成２３年深谷市教育委員会第１回定例会 

 

 

 

日  時  平成２３年１月１１日（火） 

      開 会 午後３時００分 

      閉 会 午後４時００分 

 

場  所  教育委員会 ３階 大会議室 

 

出席委員  委  員  長   岩 田 虔 治 

委員長職務代理     塩 谷 治 代 

      委        員     柿 澤 俊 雄 

委        員     田 中 章 子 

教   育    長     小 栁 光 春 

 

 

出席職員  教 育 次 長      塚 原 寛 治 

      次     長   澤 出 晃 越 

      副参事兼指導主事        豊 田 尚 正 

教 育 総 務 課長        新 堀 浩 一 

      学 校教 育課 長   篠 崎 正 明 

      生 涯 学 習 課 長   小 林  毅 

スポーツ振興課長       根 岸 正 和 

      図 書 館 長           小 暮 利 明 

       

書  記  教育総務課企画調整係長   小 池 智 宏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

１ 開会 

   委員長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第６回臨時会の会議録を全員異議なく承認。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   委員長が岩田委員（１号委員）並びに柿澤委員（３号委員）を指名。 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

   ① 報告１ 平成２２年深谷市議会第４回定例会について 

    教育次長より報告 

   ② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

教育総務課長より報告 

   ③ 報告３ 発令報告について 

学校教育課長より報告 

   ④ 報告４ 平成２３年度深谷市立小・中学校の教育課程編成に係る配意事項について 

    学校教育課長より報告 

   ⑤ 報告５ 平成２３年度小学生学習支援事業「がんばル～ム」の実施について 

    生涯学習課長より報告 

   ⑥ 議事１ 議案第１号 深谷市要保護及び準要保護児童生徒就学援助事務要綱の一部を改正する告示  

    教育総務課長より説明 

   ⑦ 議事２ 議案第２号 深谷市立小・中学校管理規則の一部を改正する規則 

    学校教育課長より説明 

                

（２）発言の要旨 

 

① 報告１ 平成２２年深谷市議会第４回定例会について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 次 長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   委 員 長  小中学校にエアコン設置補助新設求める意見書提出の請願

書について、採択後はどのような形で進めていくのでしょうか。 

   教育総務課長  エアコンの設置の補助に係る財政的な援助について、国等

に請願書を提出することになります。 

 

② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

            



 

 

   ③ 報告３ 発令報告について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   塩 谷 委 員  任用種別で、免許外教科解消の意味は何でしょうか。 

   学校教育課長  学級数が８学級以下の学校で、美術、技術等の教科に本務

者が配置されない場合があり、当該学校へ非常勤講師として配

置され、生徒に教えるものです。    

 

④ 報告４ 平成２３年度深谷市立小・中学校の教育課程編成に係る配意事項について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   委 員 長  各学校において授業日を決定したときは、教育委員会へ報

告するのですか。 

   学校教育課長  教育委員会は、配意事項を学校へ通知し、積極的な取組を見

守り、研究的かつ前向きに行ってもらいたいと考えています。

その取組について報告を受け、平成２４年度に教育委員会とし

て方針を出していきたいと考えています。 

   教 育 長  休業日に授業を行う場合には、教育委員会に届け出て、承

認を得る必要があります。１年間に限り行ってまいりたいと考

えております。県内の状況ですが、さいたま市、越生町などの

自治体が、開校記念日等を授業日としております。 

       

⑤ 報告５ 平成２３年度小学生学習支援事業「がんばル～ム」の実施について  

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   生涯学習課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   塩 谷 委 員  参加人数が例年増えないようであるが、人数が集まるよう

な工夫をしているのでしょうか。 

   生涯学習課長  参加人数はわずかながら増えていますが、スポーツ尐年団

に加入している児童は参加できない状況もございます。今後も

参加者が増加するよう工夫してまいります。 

 

⑥ 議事１ 議案第１号 深谷市要保護及び準要保護児童生徒就学援助事務要綱の一部を改正する告示  

 委 員 長  事務局より説明を求めます。 

 教育総務課長  議案第１号「深谷市要保護及び準要保護児童生徒就学援助

事務要綱の一部を改正する告示」については、給食費の支給方

法を変更するとともに、国の補助金交付要綱で追加された費目

を加えたいため、この案を提出するものであります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

   塩 谷 委 員  別表中の医療費の取扱いはどうなるのでしょうか。 



 

 

   教育総務課長  一般的に医療費を補填するのではなく、学校医の診断に基づ

いた医療費を援助するものでございます。 

   委 員 長  この制度を利用している児童生徒は何人いるのですか。 

   教育総務課長  １，０５０人でございます。 

委 員 長  本議案について、討論はありますか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお願

いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

    

⑦ 議事２ 議案第２号 深谷市立小・中学校管理規則の一部を改正する規則 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

学校教育課長  議案第２号「深谷市立小・中学校管理規則の一部を改正す

る規則」については、学期を３学期に統一したいので、この案

を提出するものであります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

   委 員 長  本議案について、討論はありますか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお願

いします。 

           （全員賛成） 

           本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

           

  委 員 長  他に事務局より報告等はございませんか。 

  学校教育課長  小学校及び中学校学力向上リーフレットにつきまして報告し

ます。このリーフレットにつきましては、現在、各小・中学校

及び保護者へ周知・配布を行い、学力向上に向けて積極的に活

用するよう指導しております。今後はリーフレットの内容をホ

ームページに掲載し、家庭学習の手引きの作成・配布を考えて

おります。 

 

  委 員 長  他に報告等はございませんか。 

 生涯学習課長   シンポジウム「郡家の成立と機能」につきまして報告しま

す。深谷市民文化会館におきまして、１月２３日（日）に開催

する予定でございます。また、深谷市立図書館におきまして、

１月１５日（土）から２月２０日（日）の間、幡羅遺跡と御子

ケ谷遺跡の企画展を開催します。 



 

 

         また、成人式の来場者につきまして、報告します。通知対象

者が１，４９３人、実際に来場した者が１，１２８人でござい

ました。 

 

  委 員 長  他に事務局より報告等はございませんか。 

  スポーツ振興課長  ふかやシティハーフマラソンにつきまして報告します。１

月１１日現在の数字ですが、５，５００人の定員に対しまして、

招待選手を含め全体で５，４２１人のエントリーがございまし

た。 

    

委  員  長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

         次回の会議、第２回定例会は２月８日（火）午後１時３０分

開会です。 

 

         以上で、平成２３年深谷市教育委員会第１回定例会を閉会

いたします。 

    


